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Natal Convention Bureau capta 19 eventos para Natal no 1º semestre | Visor 
Político 
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O Natal Convention Bureau, entidade responsável pelo fomento da economia 
através da prospecção de eventos, captou 19 eventos para Natal no primeiro 
semestre deste ano. Todos os eventos serão realizados até o ano de 2015 e, juntos, 
terão um público de 63.700 pessoas. 
 
“O trabalho que o Natal Convention Bureau tem realizado, ao logo dos últimos anos, 
a realização da Copa em Natal e o amadurecimento da cidade como destino para 
eventos impulsionaram este resultado positivo”, explica Max Fonseca, presidente da 
entidade. 
 
Os 19 eventos captados e apoiados são das áreas médicas, técnicas, religiosas, 
esportivas, culturais e corporativas e trarão para Natal um valor estimado de R$ 176 
milhões. O cálculo tem como base a pesquisa IPDC/  Fecomércio 2012, que 
constatou que o turista de eventos gasta, em média, R$ 503,09 por dia em Natal. 
 
Com o resultado positivo do primeiro semestre, o Natal Convention Bureau estima 
superar o resultado de prospecção de eventos para a cidade em 2013, que foi de 41 
eventos. “O segundo semestre sempre tem um resultado melhor que o primeiro, no 
que diz respeito à captação. A realização bem-sucedida da Copa em Natal também 
deverá contribuir com a divulgação da cidade”, observa Max Fonseca. 
 
Até o final de 2014, serão 46 eventos realizados, na capital potiguar, com o apoio do 
Natal Convention Bureau. No primeiro semestre, foram 18 eventos realizados e, até 
o final do ano, está prevista a realização de mais 28 eventos, superando o número 
dos anos anteriores. 
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Aeronáutica elogia proposta da Fecomércio de novo uso do aeroporto Augusto 
Severo 
 

 
 
O presidente da Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do RN, Marcelo 
Fernandes de Queiroz, entregou na manhã desta quarta-feira, 9, aos comandantes 
da Base Aérea de Natal (BANT), coronel André Luiz Gomes Monteiro; e da Primeira 
Força Aérea (I FAE), brigadeiro Hudson Costa Potiguara, cópias da proposta da 
entidade para o novo uso da área ocupada pelo terminal de passageiros, 
estacionamento e terminal de cargas do Aeroporto Augusto Severo, desativado 
desde o final de maio, após a entrada em operação do Aeroporto Governador Aluizio 
Alves, em São Gonçalo do Amarante. 
 
“Nós vínhamos nos ressentindo da falta de um contato das entidades empresariais, 
que têm demonstrado interesse em debater o uso daquele espaço, conosco aqui da 
Aeronáutica. Oficialmente, aquela área volta ao nosso controle a partir do próximo 
dia 31 de julho e até agora ainda não havia sido feito este contato, não havia sido 
aberto o diálogo. Temos nossas ideias para lá, mas estamos, sim, totalmente abertos 
a sugestões que sejam exequíveis”, afirmou o comandante da BANT, coronel 
Monteiro. 
 
Os oficiais explicaram que toda a área é de propriedade da Aeronáutica e a cessão 
de uso para a Infraero, operadora do antigo aeroporto, foi automaticamente extinta 
a partir do momento em que a atividade para a qual foi feita a cessão deixou de ser 
exercida ali. O Coronel Monteiro explicou que a cessão se destinava à atividade 
aérea e aeroportuária civil. “Acontece que, por força do contrato de concessão do 
novo aeroporto, a retomada desta atividade no Augusto Severo foi totalmente 
descartada após a entrada em funcionamento do aeroporto Governador Aluizio 
Alves. Não foi a Aeronáutica que pediu ou determinou assim. Mas temos obrigação 
de assumir a área e garantir sua segurança”, ressaltou o comandante. 



 

 
Monteiro não entrou em maiores detalhes sobre os planos que a Aeronáutica teria 
para a área, mas afirmou que a proposta da Fecomércio está “muito próxima” do 
que está sendo estudado. “Nós queremos ouvir estas ideias e somá-las às nossas. 
Temos consicência de que aquela área precisa ser utilizada também para promoção 
do desenvolvimento econômico do estado. Mas precisamos conciliar isto com os 
requisitos de segurança, afinal, estamos falando de um espaço que fica encravado na 
Base Aérea de Natal”, disse ele. 
 
Os militares também ressaltaram que pretendem acompanhar a divulgação do 
estudo detalhado de opções para uso da área, que será apresentado pela consultoria 
Macroplan – que toma como base a proposta inicial da Fecomércio – dentro do 
projeto Mais RN, no próximo dia 18 de julho. “Vamos ouvir, debater, somar ideias e 
esforços. Mas é importante frisarmos que a decisão final será do Estado Maior da 
Aeronáutica, em Brasília”, afirmou Monteiro. 
 
A ideia apresentada pela Fecomércio é criar um complexo comercial e cultural no 
espaço, com a implantação de um novo Centro de Convenções – para atender à 
demanda reprimida do chamado Turismo de Eventos em Natal -, um Museu 
Aeroespacial e um complexo comercial (que daria a sustentação financeira do 
projeto). Tudo isso em uma área de aproximadamente 42 hectares 
 
O presidente Marcelo Queiroz saiu satisfeito da reunião. “Nós montamos esta 
proposta há cerca de dois anos e já havíamos levado-a ao Governo do Estado e à 
Prefeitura de Parnamirim. Fico satisfeito de saber que ela está em consonância com 
o que pensa a Aeronáutica, o que, a meu ver, dá a ela maiores chances de ser 
viabilizada, mesmo que com alguns ajustes, o que é perfeitamente compreensível. 
Esta reunião de hoje também foi importante para abrir este canal com a cúpula 
militar aqui no estado. Com isso poderemos nos aprofundar e encontrar, juntos, a 
melhor forma de continuarmos tendo ali um espaço que contribua diretamente com 
nosso desenvolvimento. Um complexo que se integre ao turismo que é um dos 
pilares da nossa economia”, afirmou ele. 
 
Queiroz esteve acompanhado na visita do presidente do Conselho Deliberativo do 
Sebrae, Silvio Bezerra; o diretor superintendente do Sebrae RN, Zeca Melo; o vice-
presidente da Fiern, Pedro Terceiro de Melo e do secretário de Desenvolvimento 
Econômico do Governo do Estado, Sílvio Torquato. 
 
  
 
(Fonte: Assessoria de Comunicação da Presidência do Sistema Fecomércio) 
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 Cúpula da Aeronáutica do RN elogia proposta da Fecomércio de novo uso para 
área do Augusto Severo 
 Os militares também ressaltaram que pretendem acompanhar a divulgação do 
estudo detalhado de opções para uso da área, que será apresentado pela consultoria 
Macroplan 
 
O presidente da Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do RN, Marcelo 
Fernandes de Queiroz, entregou na manhã desta quarta-feira, 9, aos comandantes 
da Base Aérea de Natal (BANT), Coronel André Luiz Gomes Monteiro; e da Primeira 
Força Aérea (I FAE), Brigadeiro Hudson Costa Potiguara, cópias da proposta da 
entidade para o novo uso da área ocupada pelo terminal de passageiros, 
estacionamento e terminal de cargas do Aeroporto Augusto Severo, desativado 
desde o final de maio, após a entrada em operacão do Aeroporto Governador Aluizio 
Alves, em São Gonçalo do Amarante. 
 
&quot;Nós vínhamos nos ressentindo da falta de um contato das entidades 
empresariais, que têm demonstrado interesse em debater o uso daquele espaço, 
conosco aqui da Aeronáutica. Oficialmente, aquela área volta ao nosso controle a 
partir do próximo dia 31 de julho e até agora ainda não havia sido feito este contato, 
não havia sido aberto o diálogo. Temos nossas ideias para lá, mas estamos, sim, 
totalmente abertos a sugestões que sejam exequíveis&quot;, afirmou o comandante 
da BANT, Coronel Monteiro. 
 
Os oficiais explicaram que toda a área é de propriedade da Aeronáutica e a cessão 
de uso para a Infraero, operadora do antigo aeroporto, foi automaticamente extinta 
a partir do momento em que a atividade para a qual foi feita a cessão deixou de ser 
exercida ali. O Coronel Monteiro explicou que a cessão se destinava à atividade 
aérea e aeroportuária civil. &quot;Acontece que, por força do contrato de concessão 
do novo aeroporto, a retomada desta atividade no Augusto Severo foi totalmente 
descartada após a entrada em funcionamento do aeroporto Governador Aluizio 
Alves. Não foi a Aeronáutica que pediu ou determinou assim. Mas temos obrigação 
de assumir a área e garantir sua segurança&quot;, ressaltou o comandante. 
 
Monteiro não entrou em maiores detalhes sobre os planos que a Aeronáutica teria 
para a área, mas afirmou que a proposta da Fecomércio está &quot;muito 
próxima&quot; do que está sendo estudado. &quot;Nós queremos ouvir estas ideias 
e somá-las às nossas. Temos consicência de que aquela área precisa ser utilizada 
também para promoção do desenvolvimento econômico do estado. Mas precisamos 
conciliar isto com os requisitos de segurança, afinal, estamos falando de um espaço 
que fica encravado na Base Aérea de Natal&quot;, disse ele. 



 

 
Os militares também ressaltaram que pretendem acompanhar a divulgação do 
estudo detalhado de opções para uso da área, que será apresentado pela consultoria 
Macroplan – que toma como base a proposta inicial da Fecomércio – dentro do 
projeto Mais RN, no próximo dia 18 de julho. &quot;Vamos ouvir, debater, somar 
ideias e esforços. Mas é importante frisarmos que a decisão final será do Estado 
Maior da Aeronáutica, em Brasília&quot;, afirmou Monteiro. 
 
A ideia apresentada pela Fecomércio é criar um complexo comercial e cultural no 
espaço, com a implantação de um novo Centro de Convenções – para atender à 
demanda reprimida do chamado Turismo de Eventos em Natal -, um Museu 
Aeroespacial e um complexo comercial (que daria a sustentação financeira do 
projeto). Tudo isso em uma área de aproximadamente 42 hectares 
 
O presidente Marcelo Queiroz saiu satisfeito da reunião. &quot;Nós montamos esta 
proposta há cerca de dois anos e já havíamos levado-a ao Governo do Estado e à 
Prefeitura de Parnamirim. Fico satisfeito de saber que ela está em consonância com 
o que pensa a Aeronáutica, o que, a meu ver, dá a ela maiores chances de ser 
viabilizada, mesmo que com alguns ajustes, o que é perfeitamente compreensível. 
Esta reunião de hoje também foi importante para abrir este canal com a cúpula 
militar aqui no estado. Com isso poderemos nos aprofundar e encontrar, juntos, a 
melhor forma de continuarmos tendo ali um espaço que contribua diretamente com 
nosso desenvolvimento. Um complexo que se integre ao turismo que é um dos 
pilares da nossa economia&quot;, afirmou ele. 
 
Queiroz esteve acompanhado na visita do presidente do Conselho Deliberativo do 
Sebrae, Silvio Bezerra; o director superintendente do Sebrae RN, Zeca Melo; o vice-
presidente da Fiern, Pedro Terceiro de Melo e do secretário de Desenvolvimento 
Econômico do Governo do Estado, Sílvio Torquato. 
 
Fonte: Fecomércio RN 
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Aeronáutica elogia proposta da Fecomércio sobre uso para área do Augusto Severo  
 
O presidente da Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do RN, Marcelo 
Fernandes de Queiroz, entregou na manhã desta quarta-feira (9) aos comandantes 
da Base Aérea de Natal (BANT), Coronel André Luiz Gomes Monteiro; e da Primeira 
Força Aérea (I FAE), Brigadeiro Hudson Costa Potiguara, cópias da proposta da 
entidade para o novo uso da área ocupada pelo terminal de passageiros, 
estacionamento e terminal de cargas do Aeroporto Augusto Severo, desativado 
desde o final de maio, após a entrada em operação do Aeroporto Governador Aluízio 
Alves, em São Gonçalo do Amarante.  
 
“Nós vínhamos nos ressentindo da falta de um contato das entidades empresariais, 
que têm demonstrado interesse em debater o uso daquele espaço, conosco aqui da 
Aeronáutica. Oficialmente, aquela área volta ao nosso controle a partir do próximo 
dia 31 de julho e até agora ainda não havia sido feito este contato, não havia sido 
aberto o diálogo. Temos nossas ideias para lá, mas estamos, sim, totalmente abertos 
a sugestões que sejam exequíveis”, afirmou o comandante da BANT, Coronel 
Monteiro. 
 
Os oficiais explicaram que toda a área é de propriedade da Aeronáutica e a cessão 
de uso para a Infraero, operadora do antigo aeroporto, foi automaticamente extinta 
a partir do momento em que a atividade para a qual foi feita a cessão deixou de ser 
exercida ali.  
 
Monteiro não entrou em maiores detalhes sobre os planos que a Aeronáutica teria 
para a área, mas afirmou que a proposta da Fecomércio está “muito próxima” do 
que está sendo estudado. “Nós queremos ouvir estas ideias e somá-las às nossas. 
Temos consciência de que aquela área precisa ser utilizada também para promoção 
do desenvolvimento econômico do estado. Mas precisamos conciliar isto com os 
requisitos de segurança, afinal, estamos falando de um espaço que fica encravado na 
Base Aérea de Natal”, disse ele. 
 
Os militares também ressaltaram que pretendem acompanhar a divulgação do 
estudo detalhado de opções para uso da área, que será apresentado pela consultoria 
Macroplan – que toma como base a proposta inicial da Fecomércio – dentro do 
projeto Mais RN, no próximo dia 18 de julho. “Vamos ouvir, debater, somar ideias e 
esforços. Mas é importante frisarmos que a decisão final será do Estado Maior da 
Aeronáutica, em Brasília”, afirmou Monteiro. 
 
A ideia apresentada pela Fecomércio é criar um complexo comercial e cultural no 
espaço, com a implantação de um novo Centro de Convenções – para atender à 
demanda reprimida do chamado Turismo de Eventos em Natal -, um Museu 
Aeroespacial e um complexo comercial (que daria a sustentação financeira do 



 

projeto). Tudo isso em uma área de aproximadamente 42 hectares. 
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Empresariado, governo e FAB buscam solução para uso do Augusto Severo - Portal 
No Ar 

Augusto Severo: impasse (Foto: 
Canindé Soares/Cedida) 
) 
A possibilidade do terminal de passageiros do Aeroporto Augusto Severo ter seu 
potencial econômico aproveitado voltou a ser pauta de discussão entre o 
empresariado, Governo do Estado e Força Aérea Brasileira, que assume o comando 
do equipamento em 31 de julho. 
 
Na manhã desta quarta-feira (9), uma reunião entre os três atores citados colocou o 
assunto em pauta. Nenhuma decisão foi tomada a respeito da utilização para fins 
civis de aeroporto, mas o encontrou serviu para demonstrar que há interesse em 
afinar o discurso sobre o tema. Participaram o brigadeiro Hudson Potiguara, 
Comandante da Guarnição de Aeronáutica em Natal, André Luís Gomes Monteiro, 
comandante da Base Aérea de Natal (BANT), Zeca Melo e Silvio Bezerra, do Sebrae, 
Marcelo Queiroz, da Fecomércio, Pedro Terceiro de Mello, da Fiern, e Silvio 
Torquato, titular da Secretaria do Estado de Desenvolvimento Econômico. 
 
“Existiam muitas conversas do que seria feito da estrutura do Augusto Severo, um 
centro de convenções, uma rodoviária, e a reunião de hoje foi para cessar isso”. 
Torquato também afirmou que as conversas continuarão até que se chegue à 
melhor decisão para o Rio Grande do Norte. Ele lembrou o lançamento do Mais RN, 
estudo feito pela Macroplan encomendado pelo governo estadual e Fiern, que irá 
esclarecer o que sera ideal para utilizar a área. 
 
Cessão 
 
As próximas discussões sobre o assunto deverão considerar a possibilidade do 
Governo do Estado reaver parte da área que desapropriou e doou à União para 
ampliação da pista do aeroporto, conforme antecipou o portalnoar nessa terça-feira 
(8) 
 
Sobre o assunto, a Procuradoria Geral do Estado esclareceu que o Estado poderá 

http://ds6ce23etnjkl.cloudfront.net/wp-content/uploads/2014/02/e44c431715a9641c44b61b2eeef34339.jpg?a1edc2
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requerer a área de volta caso o contrato de cessão tenha cláusula de reversão 
prevendo essa medida. Caberá à governadora Rosalba Ciarlini decidir sobre o 
assunto. A assessoria de imprensa do governo foi procurada sobre o assunto, mas 
ainda não deu retorno. 
 
Como não deverá interessar ao Estado tomar uma área na qual há uma pista 
construída, a sugestão defendida pelo trade econômico é uma permuta. Assim, a 
Força Áerea Brasileira ficaria com a pista e todo o maquinário necessário para 
regulação de voos, e o Estado ficaria com o terminal de passageiros e a área de 
estacionamento. 
 
Um estudo da Fecommercio realizado recentemente para tratar das potencialidades 
do terminal indica que a permuta pode ser não só mais fácil do que se imagina, 
como seria também justa. Isso porque a área cedida pelo Estado para a construção 
da pista corresponde a 42 hectares, exatamente a área na qual estão contidos o 
terminal de passageiros e o estacionamento. 
 
FAB 
 
Em nota encaminhada à redação, o comando da Força Áerea Brasileira afirmou que 
até agora não foi procurado para tratar de qualquer assunto relativo ao aeroporto. 
 
O comunicado esclarece ainda que o “Comando da Aeronáutica volta a assumir a 
administração do aeroporto Augusto Severo em 31 de julho” e que “o local vai 
abrigar um Centro de Treinamento Operacional (CTO). Desta forma, a BANT 
reforçará a vocação de preparar pilotos para o emprego operacional, concentrando 
no CTO não só a especialização de todos os pilotos da FAB – já realizada na BANT – 
mas também diversos cursos de capacitação que os militares realizam durante a 
carreira”. 
 
Atualizado em 9 de julho às 17:30 
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Aeronáutica elogia proposta da Fecomércio de uso para área do Augusto Severo - 
Portal No Ar 
 
O presidente da Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do RN 
(Fecomércio), Marcelo Fernandes de Queiroz, entregou na manhã desta quarta-feira 
(9), aos comandantes da Base Aérea de Natal (BANT), Coronel André Luiz Gomes 
Monteiro; e da Primeira Força Aérea (I FAE), Brigadeiro Hudson Costa Potiguara, 
cópias da proposta da entidade para o novo uso da área ocupada pelo terminal de 
passageiros, estacionamento e terminal de cargas do Aeroporto Augusto Severo, 
desativado desde o final de maio, após a entrada em operação do Aeroporto 
Governador Aluizio Alves, em São Gonçalo do Amarante. 
 
“Nós vínhamos nos ressentindo da falta de um contato das entidades empresariais, 
que têm demonstrado interesse em debater o uso daquele espaço, conosco aqui da 
Aeronáutica. Oficialmente, aquela área volta ao nosso controle a partir do próximo 
dia 31 de julho e até agora ainda não havia sido feito este contato, não havia sido 
aberto o diálogo. Temos nossas ideias para lá, mas estamos, sim, totalmente abertos 
a sugestões que sejam exequíveis”, afirmou o comandante da BANT, Coronel 
Monteiro. 
 

Empresariado potiguar 
se reúne com Aeronáutica para discutir o futuro do Augusto Severo (Foto: 
Divulgação / Fiern) 
Os oficiais explicaram que toda a área é de propriedade da Aeronáutica e a cessão 
de uso para a Infraero, operadora do antigo aeroporto, foi automaticamente extinta 
a partir do momento em que a atividade para a qual foi feita a cessão deixou de ser 
exercida ali. O Coronel Monteiro explicou que a cessão se destinava à atividade 
aérea e aeroportuária civil. “Acontece que, por força do contrato de concessão do 
novo aeroporto, a retomada desta atividade no Augusto Severo foi totalmente 
descartada após a entrada em funcionamento do aeroporto Governador Aluizio 
Alves. Não foi a Aeronáutica que pediu ou determinou assim. Mas temos obrigação 

http://ds6ce23etnjkl.cloudfront.net/wp-content/uploads/2014/07/8dda9985e19d2a4473be4639a0ac71c0.jpg?a1edc2
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de assumir a área e garantir sua segurança”, ressaltou o comandante. 
 
Monteiro não entrou em maiores detalhes sobre os planos que a Aeronáutica teria 
para a área, mas afirmou que a proposta da Fecomércio está “muito próxima” do 
que está sendo estudado. “Nós queremos ouvir estas ideias e somá-las às nossas. 
Temos consicência de que aquela área precisa ser utilizada também para promoção 
do desenvolvimento econômico do estado. Mas precisamos conciliar isto com os 
requisitos de segurança, afinal, estamos falando de um espaço que fica encravado na 
Base Aérea de Natal”, disse ele. 
 
Os militares também ressaltaram que pretendem acompanhar a divulgação do 
estudo detalhado de opções para uso da área, que será apresentado pela consultoria 
Macroplan – que toma como base a proposta inicial da Fecomércio – dentro do 
projeto Mais RN, no próximo dia 18 de julho. “Vamos ouvir, debater, somar ideias e 
esforços. Mas é importante frisarmos que a decisão final será do Estado Maior da 
Aeronáutica, em Brasília”, afirmou Monteiro. 
 
A ideia apresentada pela Fecomércio é criar um complexo comercial e cultural no 
espaço, com a implantação de um novo Centro de Convenções – para atender à 
demanda reprimida do chamado Turismo de Eventos em Natal -, um Museu 
Aeroespacial e um complexo comercial (que daria a sustentação financeira do 
projeto). Tudo isso em uma área de aproximadamente 42 hectares. 
 
O presidente Marcelo Queiroz saiu satisfeito da reunião. “Nós montamos esta 
proposta há cerca de dois anos e já havíamos levado-a ao Governo do Estado e à 
Prefeitura de Parnamirim. Fico satisfeito de saber que ela está em consonância com 
o que pensa a Aeronáutica, o que, a meu ver, dá a ela maiores chances de ser 
viabilizada, mesmo que com alguns ajustes, o que é perfeitamente compreensível. 
Esta reunião de hoje também foi importante para abrir este canal com a cúpula 
militar aqui no estado. Com isso poderemos nos aprofundar e encontrar, juntos, a 
melhor forma de continuarmos tendo ali um espaço que contribua diretamente com 
nosso desenvolvimento. Um complexo que se integre ao turismo que é um dos 
pilares da nossa economia”, afirmou ele. 
 
Queiroz esteve acompanhado na visita do presidente do Conselho Deliberativo do 
Sebrae, Silvio Bezerra; o director superintendente do Sebrae RN, Zeca Melo; o vice-
presidente da Fiern, Pedro Terceiro de Melo e do secretário de Desenvolvimento 
Econômico do Governo do Estado, Sílvio Torquato. 
 
Atualizado em 9 de julho às 18:25 
 
 
Classificação: Positiva 
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Sistema Fecomércio doa instrumentos musicais à Filarmônica do NAM 
 

 
 
O presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Fernandes de Queiroz, participou 
nesta quarta-feira, 09.07, da solenidade de doação de dez instrumentos e acessórios 
musicais à Filarmônica Ubaldo Medeiros, composta por 31 alunos do Núcleo de 
Amparo ao Menor (NAM), entidade beneficente situada em Felipe Camarão, bairro 
da Zona Oeste da capital. 
 
A solenidade contou com a presença do vice-presidente do Sistema Fecomércio RN e 
presidente do NAM, George Ramalho; da diretora regional do Sesc RN, Jeane 
Amaral; da diretora de programas sociais do Sesc RN, Ilsa Galvão; da diretora 
administrativa-financeira do Sesc RN, Elza Isac; e da gestora e do diretor de esportes 
do NAM, Eunice Sousa e Leidson Matias de Sousa, respectivamente. 
 
Os instrumentos foram entregues, de forma simbólica, aos alunos Natã Azevedo e 
Alessandra Linhares. “Tenho certeza que estes instrumentos vão servir para ocupar 
estes jovens de forma produtiva, e até, quem sabe, fazer despontar um grande 
talento musical deste grupo. Que a Orquestra cresça em qualidade e possa ser mais 
um motivo de orgulho para todos nós que acreditamos na validade do trabalho de 
amparo a estas crianças”, disse Queiroz em seu discurso. Ao participar da entrega 
dos instrumentos, George Ramalho desejou que “a Filarmônica possa crescer mais, e 
agregar mais alunos”. 
 
A doação desta tarde, representa um investimento da ordem de R$ 23 mil, e se 
soma a outros investimentos feitos de forma contínua no NAM pelo Sistema 
Fecomércio, através do Sesc, desde 2008. Nestes sete anos, o Sistema já investiu 
mais de R$ 200 mi na instituição. Além dos cerca de R$ 32 mil anuais, o Sistema 
ainda apoia o trabalho do Núcleo com a oferta do professor, que ministra as aulas 
semanais de música aos alunos. 
 



 

“Também mantemos aqui aulas de reforço escolar para cerca de 150 alunos 
matriculados na rede pública de ensino, prioritariamente residentes no entorno do 
NAM. Não tenho dúvidas de que o trabalho que fazemos aqui é, antes de mais nada, 
o de cuidar do futuro. Do futuro destas crianças que aqui estão. Do futuro desta 
cidade, deste estado, deste país”, afirmou o presidente. 
 
As aulas de reforço às quais o presidente Marcelo se refere são ministradas a alunos, 
regularmente matriculados em escolas públicas, por professores e estagiários do 
Sesc, através do Projeto Habilidades de Estudo (PHE). Também são oferecidos cursos 
rápidos, dentro do Programa de Comprometimento e Gratuidade (PGC), para que a 
população do bairro possa ter condições de gerar renda, como por exemplo. Sem 
falar das doações pontuais de livros e periódicos à biblioteca da entidade. 
 
“O Sistema Fecomércio tem sido um grande aliado para ajudar no trabalho que 
desenvolvemos aqui no NAM. Desde 2008, foram mais de 80 mil atendimentos 
realizados aqui no bairro de Felipe Camarão, graças a esta parceria”, disse Eunice 
Alves. Após a solenidade, a Filarmônica fez uma apresentação aos convidados, 
emocionando a todos. “É gratificante quando vemos um trabalho que é apoiado pelo 
Sistema Fecomércio, pelo Sesc, ser desenvolvido com tanto afinco. Todos são muito 
talentosos”, afirmou Jeane Amaral. 
 
SAIBA MAIS 
 
O NAM é uma entidade beneficente, sem fins lucrativos e que tem por finalidade 
ajudar no desenvolvimento sócio-cultural de crianças, adolescentes e jovens com um 
trabalho educativo, nutricional, recreativo, médico, odontológico, buscando ajudar a 
comunidade de Felipe Camarão a resgatar a sua cidadania, através de programas de 
inclusão social. 
 
  
 
(Fonte: Assessoria de Comunicação da Presidência do Sistema Fecomércio) 
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Sesc abre inscrições para cursos gratuitos de agosto 

 
Gerar rendar e aprimorar habilidades. Estes são os objetivos dos cursos gratuitos oferecidos pelo 

Programa de Comprometimento e Gratuidade (PCG), cujas inscrições acontecem até dia 18 deste 

mês. 

Nos cursos de agosto, que envolvem trabalhos manuais e culinária, são oferecidas 171 vagas nas 

cidades de Natal, São Paulo do Potengi, Nova Cruz, Caicó e Mossoró. O edital com todas as 

informações está disponível no site do Sesc RN, o www.sescrn.com.br. 

Na área de trabalhos manuais, são oferecidos cursos de confecção de blusas, customização de roupas 

e sandálias decoradas. Em culinária, os alunos aprenderão a fazer bolos artísticos, docinhos finos, 

pratos diversos, pães e biscoitos. 

Adicionar aos favoritos o permalink. 
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AssessoRN.com: Inscrições para a 20ª Corrida Soldados do Fogo – Cyrela Plano & 
Plano 2014 continuam abertas 
 

 
 
 
 
Evento será realizado em 9 de agosto como parte das 
comemorações do dia nacional dos bombeiros Militares 
 
  
 
Foto: Evaldo Gomes/Divulgação 
 
Como parte das 
comemorações do dia nacional dos Bombeiros Militares comemorado em 02 de 
julho, 



 

o Corpo de Bombeiros Militar do Rio Grande do Norte (CBMRN) promoverá a 20ª 
edição da Corrida Soldados do Fogo – Cyrela Plano &amp; Plano, que será 
realizada em 9 de agosto de 2014, com a concentração marcado para às 15h, no 
Quartel do Comando Geral do CBMRN, situado na Avenida Prudente de Morais, nº 
2410, Barro Vermelho, em Natal/RN.  
 
A Corrida Soldados do 
Fogo – Cyrela Plano &amp; Plano tem o objetivo de divulgar a Instituição 
Bombeiro Militar no panorama esportivo e integrar a sociedade e a corporação em 
um cenário de intercâmbio social. A corrida de rua atualmente é o esporte que 
mais cresce no país e a cada ano que passa, novos adeptos procuram mais locais 
para a prática da corrida, conhecer novos lugares e romper desafios. 
 
Para os interessados, as 
inscrições continuam abertas no site www.corridasoldadosdofogo.com.br até o dia 
30 de julho ou em data anterior a esta, caso seja atingido o limite técnico de 
1.200 (um mil e duzentos) participantes. Para os Bombeiros Militares do RN e 
portadores de necessidades especiais (PNE), a taxa de inscrição é gratuita. 
Para os corredores com idade igual ou superior a 60 anos a taxa terá desconto 
de 50%. 
 
A prova contará com 
percursos de 10 km e 05 km, divididas em masculino, feminino, portadores de 
necessidades especiais e bombeiro militar do RN. Serão premiados com uma 
quantia em dinheiro os cinco primeiros colocados nas categorias de 10 km 
(feminino, masculino e Bombeiro Militar). Além disso, todos os participantes 
receberão medalha e todas as categorias serão premiadas com troféu, inclusive 
as faixas etárias. Os participantes regularmente enquadrado na categoria de 
PNE, que completar a prova na colocação entre 1º e 3º lugar, receberá além da 
medalha de participação, um troféu.  
 
Os kits contendo 
camiseta oficial da corrida, número de identificação e chips serão entregues 
para os atletas nos dias 7 e 8 de agosto de 2014, das 9h às 19h, sem intervalo 
para o almoço, na Central de Oportunidades Cyrela Plano &amp; Plano, av. Eng. 
Roberto Freire, 1820 – Capim Macio, e o participante deverá estar de posse do 
documento de identificação e da ficha de inscrição. É importante que os 
próprios inscritos compareçam para buscar seus kits, pois os mesmos precisarão 
assinar um documento na hora da retirada. 
 
Entre os patrocinadores 
que já confirmaram a parceria estão: Cyrela Plano &amp; Plano, Potigás, Seturn, 
NatalCard, Caixa Econômica Federal, Petrobras, Fiern, Fecomércio (Sesc), 
Brasilgás, Cosern, Uni-RN, CDA Distribuidora, Unimed Natal, Sterbom, Bazar São 



 

Paulo, Academia Flex Fitness, Santa Fé Suplementos, Prefeitura de Parnamirim, 
Midway Mall, SOS Sul, Teatro Riachuelo, Sinduscon, Três Corações e Rádio 96 FM. 
A Corrida Soldados do Fogo – Cyrela Plano &amp; Plano ainda conta com o apoio 
da Policia Militar e Secretaria de Mobilidade Urbana de Natal. A realização é 
do Corpo de Bombeiros e Governo do Estado do RN. A coordenação da prova é da 
HC 
Esportes.  
 
[imprensacbmrn@gmail.com 
 
Classificação: Positiva 
 
 
 
 



 

VEÍCULO: BLOG DO BG DATA: 10.07.14              
 
                                                                  | Blog do BG 
 
Foto: Evaldo Gomes 

 
Como parte das comemorações do dia nacional dos Bombeiros Militares 
comemorado em 02 de julho, o Corpo de Bombeiros Militar do Rio Grande do Norte 
(CBMRN) promoverá a 20ª edição da Corrida Soldados do Fogo – Cyrela Plano &amp; 
Plano, que será realizada em 9 de agosto de 2014, com a concentração marcado 
para às 15h, no Quartel do Comando Geral do CBMRN, situado na Avenida Prudente 
de Morais, nº 2410, Barro Vermelho, em Natal/RN. 
 
A Corrida Soldados do Fogo – Cyrela Plano &amp; Plano tem o objetivo de divulgar a 
Instituição Bombeiro Militar no panorama esportivo e integrar a sociedade e a 
corporação em um cenário de intercâmbio social. A corrida de rua atualmente é o 
esporte que mais cresce no país e a cada ano que passa, novos adeptos procuram 
mais locais para a prática da corrida, conhecer novos lugares e romper desafios. 
 
Para os interessados, as inscrições continuam abertas no site 
www.corridasoldadosdofogo.com.br até o dia 30 de julho ou em data anterior a 
esta, caso seja atingido o limite técnico de 1.200 (um mil e duzentos) participantes. 
Para os Bombeiros Militares do RN e portadores de necessidades especiais (PNE), a 
taxa de inscrição é gratuita. Para os corredores com idade igual ou superior a 60 
anos a taxa terá desconto de 50%. 
 



 

A prova contará com percursos de 10 km e 05 km, divididas em masculino, feminino, 
portadores de necessidades especiais e bombeiro militar do RN. Serão premiados 
com uma quantia em dinheiro os cinco primeiros colocados nas categorias de 10 km 
(feminino, masculino e Bombeiro Militar). Além disso, todos os participantes 
receberão medalha e todas as categorias serão premiadas com troféu, inclusive as 
faixas etárias. Os participantes regularmente enquadrado na categoria de PNE, que 
completar a prova na colocação entre 1º e 3º lugar, receberá além da medalha de 
participação, um troféu. 
 
Os kits contendo camiseta oficial da corrida, número de identificação e chips serão 
entregues para os atletas nos dias 7 e 8 de agosto de 2014, das 9h às 19h, sem 
intervalo para o almoço, na Central de Oportunidades Cyrela Plano &amp; Plano, av. 
Eng. Roberto Freire, 1820 – Capim Macio, e o participante deverá estar de posse do 
documento de identificação e da ficha de inscrição. É importante que os próprios 
inscritos compareçam para buscar seus kits, pois os mesmos precisarão assinar um 
documento na hora da retirada. 
 
Entre os patrocinadores que já confirmaram a parceria estão: Cyrela Plano &amp; 
Plano, Potigás, Seturn, NatalCard, Caixa Econômica Federal, Petrobras, Fiern, 
Fecomércio (Sesc), Brasilgás, Cosern, Uni-RN, CDA Distribuidora, Unimed Natal, 
Sterbom, Bazar São Paulo, Academia Flex Fitness, Santa Fé Suplementos, Prefeitura 
de Parnamirim, Midway Mall, SOS Sul, Teatro Riachuelo, Sinduscon, Três Corações e 
Rádio 96 FM. A Corrida Soldados do Fogo – Cyrela Plano &amp; Plano ainda conta 
com o apoio da Policia Militar e Secretaria de Mobilidade Urbana de Natal. A 
realização é do Corpo de Bombeiros e Governo do Estado do RN. A coordenação da 
prova é da HC Esportes. 
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 Inscrições abertas para cursos gratuitos de agosto 
 Sesc RN, por meio do Programa de Comprometimento e Gratuidade (PCG), oferece 
171 vagas em 05 cidades 
 
Gerar rendar e aprimorar habilidades. Estes são os objetivos dos cursos gratuitos 
oferecidos pelo Programa de Comprometimento e Gratuidade (PCG), cujas inscrições 
acontecem até dia 18/07. Nos cursos de agosto, que envolvem trabalhos manuais e 
culinária, são oferecidas 171 vagas nas cidades de Natal, São Paulo do Potengi, Nova 
Cruz, Caicó e Mossoró. O edital com todas as informações está disponível no site do 
Sesc RN, o www.sescrn.com.br. 
 
Na área de trabalhos manuais, são oferecidos cursos de confecção de blusas, 
customização de roupas e sandálias decoradas. Em culinária, os alunos aprenderão a 
fazer bolos artísticos, docinhos finos, pratos diversos, pães e biscoitos. 
 
Sobre as inscrições: 
 
Após o período de inscrição, ocorre o processo seletivo, que acontece de 21 a 25/07 
e leva em consideração as informações prestadas no ato da inscrição. A lista com os 
aprovados será divulgada no dia 29/07 pelo site do Sesc RN, e as aulas têm início a 
partir do dia 04/08. 
 
Comerciários e seus dependentes, além de estudantes de escolas públicas cuja renda 
familiar mensal não ultrapasse três salários mínimos nacionais, podem se inscrever 
nos cursos gratuitos. No ato da inscrição, é preciso levar os documentos originais 
(com cópias): RG ou certidão de nascimento, CPF, comprovante de residência e de 
escolaridade, e ainda, caso necessário, documento que comprove deficiência física 
ou mental. 
 
Também deverá ser entregue a autodeclaração de renda familiar e o questionário 
socioeconômico. Caso o interessado em fazer o curso seja menor de idade, deverá 
estar acompanhado do responsável. 
 
Em 2014, o PCG oferecerá 2.673 vagas nas áreas de valorização social, 
aperfeiçoamento profissional e educação (incluindo cursos preparatórios para o 
ENEM) 
 
 Serviço: 
 
O quê? Sesc RN abre inscrições para cursos gratuitos de agosto 



 

 
Quando? Até dia 18/07, das 8h às 17h 
 
Onde?  
 
Sesc Centro: Rua Cel. Bezerra, 33, Cidade Alta |Sesc Mossoró. Rua Dr. João 
Marcelino, s/n. Nova Betânia |Sesc Seridó. Rua Rua Washington Luiz, nº. 55. Boa 
Passagem. Caicó/RN. 
 
Sesc Mossoró: Rua Dr. João Marcelino, S/N, Nova Betânia 
 
Sesc Seridó: Rua Washington Luiz, nº. 55, Boa Passagem 
 
Sesc Nova Cruz: Rua Severino Nunes, nº. 55, Frei Damião 
 
Sesc São P. do Potengi: Avenida Ouro Branco, nº. 297, Novo Juremal 
 
Fonte: Fecomércio RN 
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Inscrições para a 20ª Corrida Soldados do Fogo 2014 continuam abertas | O Jornal 
de Hoje 
 

 
 
Foto: Divulgação 
Como parte das comemorações do dia nacional dos Bombeiros Militares 
comemorado em 02 de julho, o Corpo de Bombeiros Militar do Rio Grande do Norte 
(CBMRN) promoverá a 20ª edição da Corrida Soldados do Fogo – Cyrela Plano &amp; 
Plano, que será realizada em 9 de agosto de 2014, com a concentração marcado 
para às 15h, no Quartel do Comando Geral do CBMRN, situado na Avenida Prudente 
de Morais, nº 2410, Barro Vermelho, em Natal/RN. 
 
A Corrida Soldados do Fogo – Cyrela Plano &amp; Plano tem o objetivo de divulgar a 
Instituição Bombeiro Militar no panorama esportivo e integrar a sociedade e a 
corporação em um cenário de intercâmbio social. A corrida de rua atualmente é o 
esporte que mais cresce no país e a cada ano que passa, novos adeptos procuram 
mais locais para a prática da corrida, conhecer novos lugares e romper desafios. 
 
Para os interessados, as inscrições continuam abertas no 
site www.corridasoldadosdofogo.com.br até o dia 30 de julho ou em data anterior a 
esta, caso seja atingido o limite técnico de 1.200 (um mil e duzentos) participantes. 
Para os Bombeiros Militares do RN e portadores de necessidades especiais (PNE), a 
taxa de inscrição é gratuita. Para os corredores com idade igual ou superior a 60 
anos a taxa terá desconto de 50%. 
 
A prova contará com percursos de 10 km e 05 km, divididas em masculino, feminino, 
portadores de necessidades especiais e bombeiro militar do RN. Serão premiados 
com uma quantia em dinheiro os cinco primeiros colocados nas categorias de 10 km 
(feminino, masculino e Bombeiro Militar). Além disso, todos os participantes 
receberão medalha e todas as categorias serão premiadas com troféu, inclusive as 
faixas etárias. Os participantes regularmente enquadrado na categoria de PNE, que 
completar a prova na colocação entre 1º e 3º lugar, receberá além da medalha de 
participação, um troféu. 
 



 

Os kits contendo camiseta oficial da corrida, número de identificação e chips serão 
entregues para os atletas nos dias 7 e 8 de agosto de 2014, das 9h às 19h, sem 
intervalo para o almoço, na Central de Oportunidades Cyrela Plano &amp; Plano, av. 
Eng. Roberto Freire, 1820 – Capim Macio, e o participante deverá estar de posse do 
documento de identificação e da ficha de inscrição. É importante que os próprios 
inscritos compareçam para buscar seus kits, pois os mesmos precisarão assinar um 
documento na hora da retirada. 
 
Entre os patrocinadores que já confirmaram a parceria estão: Cyrela Plano &amp; 
Plano, Potigás, Seturn, NatalCard, Caixa Econômica Federal, Petrobras, Fiern, 
Fecomércio (Sesc), Brasilgás, Cosern, Uni-RN, CDA Distribuidora, Unimed Natal, 
Sterbom, Bazar São Paulo, Academia Flex Fitness, Santa Fé Suplementos, Prefeitura 
de Parnamirim, Midway Mall, SOS Sul, Teatro Riachuelo, Sinduscon, Três Corações e 
Rádio 96 FM. A Corrida Soldados do Fogo – Cyrela Plano &amp; Plano ainda conta 
com o apoio da Policia Militar e Secretaria de Mobilidade Urbana de Natal. A 
realização é do Corpo de Bombeiros e Governo do Estado do RN. A coordenação da 
prova é da HC Esportes. 
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Sesc exibe em Caicó oito filmes de faroeste de John Ford   - 
 
http://www.sneri.blog.br/?p=49856#respond 
 
Clippada em: 09/07/2014 
 
Sesc exibe em Caicó oito filmes de faroeste de John Ford  
 
Os caicoenses amantes dos filmes de faroeste vão gostar dessa notícia: o Sistema 
Fecomércio RN, por meio do Sesc, leva a Caicó a mostra de cinema A América por 
John Ford. Oito clássicos do famoso diretor John Ford, um dos principais expoentes 
do gênero, serão exibidos gratuitamente no Sesc Seridó de 10 a 21/07, com sessões 
sempre às 19h. Toda a programação está disponível no site do Sesc, o 
&lt;http://www.sescrn.com.br&gt; www.sescrn.com.br. 
 
Na abertura, marcada para esta quinta-feira (10/07), às 19h, no Sesc Seridó, será 
exibido o filme No Tempo das Diligências (1939), precedido de um bate-papo sobre o 
gênero faroeste com membro do Cineclube Caicó. A cidade seridoense é a primeira a 
receber a mostra. Durante o mês de julho, A América por John Ford visita ainda as 
unidades Sesc de Natal (Centro), Mossoró, São Paulo do Potengi e Nova Cruz. Em 
todas as aberturas, serão realizados bate-papos sobre filmes de faroeste com 
cinéfilos convidados. 
 
 Adicionar aos favoritos o permalink. 
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Girão apresenta balanço do trabalho da Sesed a empresários potiguares | Visor 
Político 
 

 
 
 Postado por Alex Viana em Segurança 
 
 09  
 jul  
 
“Aos melhores as missões mais difíceis”. Com essas palavras, o secretário de 
Segurança do Estado, general Eliéser Girão, resumiu como é o desafio de conduzir a 
Sesed RN, durante palestra que fez nesta segunda-feira, 07, dentro do projeto RN 
Em Foco, da Fecomércio. 
 
O início da gestão do general Eliéser Girão à frente da Sesed se deu no dia 
14.03.2014. Apesar do pouco tempo na pasta, Girão já apresentou realizações de sua 
administração. “Quando assumi a pasta, me deparei com alguns problemas que 
precisavam de soluções imediatas, principalmente os relacionados com a Copa do 
Mundo. Natal estava em último lugar no ranking da FIFA que avaliava  o nível de 
segurança nas cidades-sede. Com apenas três meses de trabalho, superamos essa 
dificuldade e ao final da primeira fase do campeonato, a  segurança pública de Natal 
está em primeiro lugar, superando as demais sedes”. 
 
Girão relatou ainda que as partidas em Natal acabaram, mas o esforço 
conjunto  para manter a segurança continua: “O nosso compromisso é com a 
verdade. Quem trabalha com segurança pública deve ser honesto, sincero, leal. 
Estou sempre ao lado dos meus policiais, mas se algum deles for pego cometendo 
algum deslize, falha ou crime, responderá pelos seus atos”. 
 
O secretário também apresentou quais são as metas para os próximos meses, entre 



 

as quais está o incentivo à participação popular através do disk denúncia, através do 
telefone 181; o fortalecimento e ampliação da presença de policiais nas ruas, a 
criação de conselhos comunitários de defesa social e segurança pública, Reforço na 
investigação de homicídios, reestruturação do setor de inteligência e análise criminal 
e participação da força empresarial. 
 
…… 
 
Além disso, Girão informou que dará continuidade aos projetos já existentes na 
Sesed. O “Programa Brasil Mais Seguro”, que engloba as ações como reforço da 
ronda escolar, fortalecimento do trabalho de perícia e implantação de vídeo-
monitoramento na área central de Natal; “Programa RN Sustentável”, que visa a 
melhoria da própria secretaria, do Instituto Técnico-Científico de Polícia do Rio 
Grande do Norte (ITEP RN), Centro Integrado de Operações de Segurança Pública 
(Ciosp) e da Coordenadoria da Defesa dos Direitos da Mulher e das Minorias 
(CODIMM), através de aquisição de equipamentos e contratação de pessoal; e o 
“Programa Crack é possível vencer”, que tem a atuação integrada entre União, 
Estado e Municípios em ações inter setoriais para combate ao uso do crack. 
 
Com relação à falta de policiamento das ruas, Eliéser Girão informou que algumas 
medidas já estão sendo tomadas. “Em primeira instância solicitei ajuda à Força 
Nacional, para combate à criminalidade no estado. Para um segundo momento, 
vamos retirar os policiais das repartições públicas. Cada órgão deve contratar o seu 
próprio sistema de segurança privada, pois o policiamento militar deve estar nas 
ruas. A previsão é que no máximo, no início de 2015, os policiais que hoje se 
encontram fazendo a segurança dessas entidades estejam no combate à violência 
nas rodovias estaduais”. 
 
Diretamente para os empresários, Girão falou sobre a parceria do monitoramento 
particular dos estabelecimentos comerciais com a Ciosp. “As imagens obtidas por 
essas câmeras podem se integrar ao sistema da Secretaria e agilizar as ações de 
monitoramento, prevenção e abordagem. O empresário que tiver interesse deve 
procurar a Ciosp para realizarmos a integração”. 
 
Ao final da apresentação, houve um momento aberto para perguntas dos 
convidados. Participaram do evento além de Queiroz e Girão, o presidente da FCDL, 
Marcelo Rosado; o vice-presidente da Associação Comercial, Nelson Freire; o diretor 
da CDL Natal, Afrânio Miranda; o comandante geral do Corpo de Bombeiros, Cel. 
Elizeu Lisboa Dantas; representantes do Sesc, Senac, trade turístico e presidentes de 
sindicatos ligados à Federação.  
 
 
Classificação: Positiva 
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